

SÜDKURIER

Hilzingen

Lizzano-Fahrt war ein Höhepunkt

19.04.2012

Von **ELISABETH STAUDER**



Musikverein Schlatt am Randen ist mit dem abgelaufenen Jahr zufrieden

Bild/Autor: Stauder

Die viertägige Fahrt nach Lizzano in Belvedere samt musikalischer Umrahmung der Feierlichkeiten zum zehnjährigen Bestehen der Partnerschaft mit Hilzingen zog sich wie ein roter Faden durch die Jahreshauptversammlung des MV Schlatt am Randen – sowohl in den Berichten der Schriftführerin Gudrun Ramsch und des Dirigenten Berthold Stauder als auch im Rückblick des Vorsitzenden Alfons Zipperer wurde.

Bei vier Auftritten waren die Musiker in Italien gefordert und konnten die in sie gestellten Erwartungen zur Zufriedenheit aller erfüllen. Mit weiteren 34 Verpflichtungen – davon 25 musikalische – und 46 Proben war jeder Musiker 80-mal für den Verein im Einsatz. Als bestem Probenbesucher überreichte Dirigent Berthold Stauder erstmals einem Opa und seinem Enkel, nämlich Karl und Florian Stauder sowie Alfons Zipperer, Walter Grüble, Artur Jäkle und Gudrun Ramsch ein Präsent.

Hervorgehoben wurde an diesem Abend noch einmal das herausragende Wirken des im September verstorbenen Ehrenvorstandes Albert Geiger.

Dank des wiederum erfolgreichen Scheunenfestes konnte Kassier Alexander Stauder zwar von positiven Vereinsfinanzen berichten, allerdings war der Gewinn sehr bescheiden – unter anderem auch, weil die Konzertreise nach Lizzano nicht unerhebliche Kosten verursachte.

Verdienen Sie mit AdSense

Textanzeigen auf Ihrer Website Sie verdienen an jedem Klick!

www.Google.com/AdSense

Google-Anzeige

Nach den Worten des Vorsitzenden Alfons Zipperer gilt es nun für die Zukunft, das Erreichte, sprich den musikalischen Leistungsstand des Vereins und die soliden Finanzen, zu erhalten. Derzeit zähle man 43 Aktive, darunter 13 Auswärtige. Aufgrund der zurückgehenden Geburtenzahl dürfte es allerdings in Zukunft immer schwer werden, diese Zahl von Aktiven zu halten. Im Vergleich zu den zurückliegenden Jahren sind derzeit nur fünf Zöglinge in Ausbildung.

Für 20-jährige, aktive Mitgliedschaft wurden Thorsten Jäckle und Fritz Küchenhoff geehrt. Kassierer Alexander Stauder wurde aufgrund seiner 25-jährigen, aktiven Zugehörigkeit zum Ehrenmitglied ernannt.